

---

## Ursula und Manfred Schmidt



Manfred und Ursula Schmidt sind evangelische Theologen aus Fürth/

Bayern, die 20 Jahre im Gemeindedienst tätig waren.

Inzwischen arbeiten sie übergemeindlich und halten Seminare und Vorträge in Gemeinden und Kirchen unterschiedlichster Prägung.

Bekannt geworden sind sie unter Anderem durch die Einübung in das hörende Gebet.



---

## IMMANUEL GEBET

---

09. - 11.05.24



Von der Kopfebene in die  
Herzebene

Vom Wissen über Gott in die  
Beziehung zu Ihm





Heilsbrunnen  
evangelische Kirche

**09.-11.05.2024**

Donnerstag 15 Uhr -  
Samstag 18 Uhr

**Referenten:**

Manfred und Ursula Schmidt

**Ort:**

Kirche zum Heilsbrunnen  
Im Kleefeld 23  
51467 Bergisch Gladbach

**Kosten:**

Bis 31. Dezember 2023: 60 Euro  
Ab 01. Januar 2024: 80 Euro

Für Verpflegung wird eine Spende  
erbeten

**Anmeldung:**

Patricia Sebode  
E-Mail: patricia-sebode@outlook.com  
Telefon: 0178 - 4039286

Einführende Infos auf der Startseite:

**[www.immanuel-gebet.de](http://www.immanuel-gebet.de)**

# EINFÜHRUNG IN DAS IMMANUEL-GEBET

## WAS IST DAS IMMANUEL-GEBET:

**Viele Christen sehnen sich nach einer tieferen Begegnung mit Gott, erleben aber in ihren Gebetszeiten eher Dürre und Blockaden, statt den „Strom lebendigen Wassers“, den Jesus verheißt. Die Frage lautet nicht, ob Jesus bei uns ist oder in uns ist, sondern ob bzw. wie wir seine Gegenwart wahrnehmen. Oft verhindern Enttäuschungen, Schmerz und innere Blockaden diesen Prozess. Die daraus entstandenen Muster können sogar unser Gehirn prägen.**

## DER ANSATZ:

Das Immanuel-Gebet kombiniert biblische Zusagen mit einem differenzierten Persönlichkeitsmodell und Erkenntnissen der Gehirnforschung. So gelingt es, eine erfahrbare Begegnung mit Jesus zu fördern und zu vertiefen. Aus der Begegnung mit Immanuel, dem Jesus, der hier und heute erlebbar gegenwärtig ist, können schmerzhaftes Erinnerungen gelöst und blockierte Möglichkeiten in uns befreit werden.

## DIE PRAXIS:

Das Immanuel-Gebet ist ein Weg der Begegnung mit Jesus. Darauf baut dann innere Versöhnung und Schmerzlösung auf. Die Vorgehensweise ist klar strukturiert und führt zu einer tiefgreifenden Hilfe auf der emotionalen Ebene. Die Grundlagen (Basisstufe) lassen sich in einem Live-Wochenende bzw. mehreren Online-Abenden erlernen. Mit zusätzlicher Übungszeit kann man dann anderen Christen damit dienen.

## EMPFEHLUNG

Die Einführung in das Immanuel-Gebet beinhaltet Vorträge, Gebetszeiten und konkrete Übungen in Kleingruppen. Wir empfehlen die Teilnahme zusammen mit einem vertrauten Gebetspartner, mit dem die praktischen Übungen durchgeführt werden. Einzelanmeldungen teilen wir in 3er-Übungsgruppen ein.